

ENTORNO

El Gobierno destinará 300 millones de euros a la recuperación del deporte

El ministro de Cultura y Deporte, José Manuel Rodríguez Uribes, detalla las ayudas directas para el fomento del sector del deporte entre 2021 y 2023.

Palco23

16 may 2021 - 16:00



España impulsará la recuperación del deporte con los fondos europeos. En la presentación de los componentes 24, 25 y 26 del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, dedicados a la cultura y el deporte, el ministro de Cultura y Deporte, José Manuel Rodríguez Uribes, ha explicado cómo se realizará el reparto de 300 millones de euros en ayudas para el sector.

El Gobierno de España destinará 75,63 millones de euros a la digitalización del deporte, así como 146,52 millones para el plan de transición ecológica de instalaciones deportivas y 77,84 millones de euros para promover el plan social del sector del deporte.

Con esta inyección económica, el objetivo es que el deporte sea “más fuerte, más competitivo, más modernizado y con unas fortalezas más grandes”, según ha indicado el ministro, detallando que es un “plan de país” que será “financiado con fondos de la Unión Europea”.

El Gobierno aprovechará los fondos europeos para impulsar el desarrollo del deporte en España

Al mismo tiempo, el Gobierno pretende aprovechar para desarrollar el deporte en base a los principios de “transición ecológica, transformación digital, igualdad de género y cohesión social y territorial”.

El ministro ha explicado que se pretende “implementar un plan de modernización de infraestructuras deportivas sostenibles, pertenecientes a la red de centros de alto rendimiento y de tecnificación deportiva”.

El Gobierno ve en el deporte un motor económico, motivo por el cual pretende “potenciar candidaturas para la organización de grandes eventos deportivos” en España, según ha asegurado Rodríguez Uribes, recordando el “atractivo para el turismo deportivo” del país.

Y todo ello en base a la necesidad del “fomento del deporte contra el sedentarismo y la inactividad física, a favor del bienestar y de la vida saludable”, ha sentenciado el ministro.